

スクラム

1か月が過ぎました

進級してはや一カ月。何をするにも気持ちのよい、さわやかな季節を迎えました。学習に運動に遊びにと子ども達の活動も広がっています。

授業参観・学級懇談会へのご参加ありがとうございました。授業参観では、国語科の「漢字の組み立て」について学習しました。漢字はいくつかの部分から組み立てられていることや、部分に名前があることを理解しました。子どもはかんむり、によるなどの字を真剣に考えていました。

学級懇談会では担任の挨拶と今の子どもたちの様子、4年生の学習のことを話しました。引き続き『もっとかしこくなりたい、もっと友だちと仲良くなりたい、もっと親と先生に褒められたい』子ども達の願いが実現できるように指導していきます。ご協力をよろしくお願いいたします。



1年生を迎える会・なかよし遠足

1年生を迎える会・なかよし遠足に行きました。「4年生は5・6年生と共に下学年のことをお世話する」という意識を持ち下学年の子に声をかけたり、手を引いてあげたりする4年生の優しい姿が多くみられました。

子ども達が楽しみにしているゴールデンウィークになります。長い休み明けに、しっかりと気持ちを切り替えて学校生活に入ることができるよう、規則正しい生活を心掛けさせ体調管理にご配慮くださいますようお願いいたします。





運動会に向けて

6月3日(土)の運動会に向けて練習が始まります。

4年生の種目は学年での個人競技『徒競走』, 3年生と合同の『表現』『団体競技』です。4年生として3年生を引っ張っていけるように練習していきたいと思います。

校外学習について

社会科で浄水, ごみ処理の仕組みや働く人の努力や工夫について学習するため社会見学に行きます。

日時: 令和5年6月23日(金) 9:00~15:40 (雨天でも行きます)

※交通渋滞によっては下校予定時刻を過ぎる場合もあります。

場所: 牛田浄水場・安芸クリーンセンター

日程: 9:00 学校出発(貸切バス)

9:30 牛田浄水場 着 見学

11:40 牛田総合公園で昼食

13:00 牛田総合公園 発

13:30 安芸クリーンセンター 着

15:00 安芸クリーンセンター 発

15:40 学校着 予定

※当日は弁当がいきます。



◆ タオル・水筒を持参させてください

5月は気温も高くなり, 汗をかくことが多くなります。運動会の練習も始まり, 汗をかいたままにしておくと, 体調を崩す原因になりますので, 体をふくことのできるタオル(記名を忘れずに)を持たせてください。また, 水分補給のため, 水筒にお茶を入れて持たせてください。

◆ パワーアップチャージについて

5月18日(木)~5月24日(水)には「パワーアップチャージ」の取り組みを行います。自分の生活時間をコントロールする力を身に付け, 健康な体をつくることができるようにご協力をお願いします。

◆ 教材の一括購入について

算数で使用する分度器は, 同じもので指導を統一するため一括購入します。



自転車教室について

6月中旬に4年生を対象とした交通安全教室を予定しています。その際, 児童用自転車が10台以上必要です。家が学校に近く, 自転車に乗らずに押しながら行き帰りできる人をお願いしたいと思っています。詳しくは, 予定が決まり次第お知らせしますので, ご協力よろしくをお願いします。